



1万人が米の魅力を堪能

お米や米粉を使った料理とスイーツで、味やアイデアを競う「米-1グランプリ」が十月十五日から二日間、地域づくりグループ「やらこい奥出雲」を中心とした有志約五十人による実行委員会が主催され、横田運動公園多目的広場で開催されました。



▲賑わう会場

人を超える来場者で賑わいました。

今年は、四十三店が、五十九品を出品。期間も二日間と、昨年のお好評を受け、約二倍の規模で開催されました。

会場には、「ご飯を使ったハンバーガー」や「コロッケ」、「麺類」、「米粉を使ったプリン」や「ケーキ」など趣向を凝らした多彩なメニューが並び、二日間で一万

出店による「米-1甲子園」も開催され、イベントをさら

に盛り上げました。

実行委員会の足立雅人委員長は、「米や米粉の素晴らしさを見直してほしい」と思い開催し、県内外から多くの方に来ていただき喜んでいたたいた。

元気につなげていきたい」と話されました。

| 米-1グランプリ 入賞者 | |
|---|---|
| 【料理部門】 | 【スイーツ部門】 |
| ◆グランプリ 「イタリアン風仁多米ラーメン」 | ◆グランプリ 「杜のズコット」 |
| ◆準グランプリ 「チーズ職人のチーズリゾット」 木次乳業×漁人(雲南市) | ◆準グランプリ 「まるごとお米のシュークリーム」 JA雲南米-1GP開発プロジェクト(雲南市) |
| ◆第三位 「玄米コロッケ」 ともこあさつ健康そうざい(出雲市) | ◆第三位 「梨蜜みたらし はしまきだんご」 ウイーン菓子リンツ(鳥取) |
| 最優秀販売賞 JA雲南米-1GP 開発プロジェクト(雲南市) | 米-1甲子園グランプリ 「内田くん家の米粉ケーキ」 横田高校(内田チーム) |



▼中本昌樹さんのデザインが施されたバス

島根デザイン専門学校生がデザイン!

式では、井上町長から「素晴らしい出来映えに驚いた。このバスで、奥出雲を一層PRしていく」とあります。

島根デザイン専門学校ビジュアルデザイン科一年生の中本昌樹さんは、「オロチは、怖ろしさの象徴であり、繁栄の象徴でもある。オロチ神話のシンボルである斐伊川をイメージし、その荒々しさと優しさを描いた。デザインとともに奥出雲の良さをお客様に感じてほしい」とデザインへの思いを話しました。

島根デザイン専門学校ビジュアルデザイン科一年生の中本昌樹さんは、「オロチは、怖ろしさの象徴であり、繁栄の象徴でもある。オロチ神話のシンボルである斐伊川をイメージし、その荒々しさと優しさを描いた。デザインとともに奥出雲の良さをお客様に感じてほしい」とデザインへの思いを話しました。

島根デザイン専門学校ビジュアルデザイン科一年生の中本昌樹さんは、「オロチは、怖ろしさの象徴であり、繁栄の象徴でもある。オロチ神話のシンボルである斐伊川をイメージし、その荒々しさと優しさを描いた。デザインとともに奥出雲の良さをお客様に感じてほしい」とデザインへの思いを話しました。

横田高校生の仮想会社「だんだんカンパニー」 東京で手作りジャムを販売

持ちを込め、試行錯誤を重ね作りあげた商品ラベルを社員全員で貼り付けました。

十月十八日、ついに東京での販売の日を迎えました。生徒たちは、自分たちが作り上げた自信の商品を、来館者に懸命に売り込んでいました。

このバスは、町内外の観光利用され、乗客から、乗り心地の良さに好評を得ています。

このバスは、町内外の観光利用され、乗客から、乗り心地の良さに好評を得ています。

このバスは、町内外の観光利用され、乗客から、乗り心地の良さに好評を得ています。

「夢を持つことから全てが始まる」 横田高校で講演とワークショップ



▲夢の大切さを説く宮治さん(右)

初日には、養豚業(株)みやじ豚代表取締役の宮治勇輔さんが生徒五十二人を対象に、夢を持つこと・描くことの大切さについて講演とワークショップを行いました。

宮治さんは、自らが現在の仕事を目指した経緯を話す中

で「わざかな出来事が将来を決めるきっかけとなる。そのため向上心を持ち人間力を高める必要がある」とした上で、「時間を忘れて熱中したことを見出す」「目の前のことに懸命に取り組む」などを挙げた「夢を持つための七箇条」を紹介。生徒たちに「夢を持つ」と努力し続け、行動していることからしか描けない。また、講演の後には、行きたい所ややりたいこと、感謝している人の名前を書き出すといったワーキングショップを行ったためのヒントを伝えました。

参加した生徒は、「自分の将過去の積み重ねが現在の自分をつくっている」と、夢を持つことの大切さについて考えを新たにしていました。

このほかにセミナーでは、栄養士による料理教室、NPO法人出雲学研究所の川島美子さんによる風土記講演会が行われました。



▶瓶詰め作業の様子

横田高校の二年生四十九人を社員として、活動を通じて企業活動や地域振興について学ぶ「だんだんカンパニー」が十月中旬から三日間、横田高校で、就職や専門学校進学を志望する三年生を対象としたキャリア形成セミナーが行われました。

また、講演の後には、行きたい所ややりたいこと、感謝している人の名前を書き出すといったワーキングショップを行ったためのヒントを伝えました。

過去の積み重ねが現在の自分をつくっている」と、夢を持つことの大切さについて考えを新たにしていました。

このほかにセミナーでは、栄養士による料理教室、NPO法人出雲学研究所の川島美子さんによる風土記講演会が行われました。

横田高校の二年生四十九人を社員として、活動を通じて企業活動や地域振興について学ぶ「だんだんカンパニー」が十月中旬から三日間、横田高校で、就職や専門学校進学を志望する三年生を対象としたキャリア形成セミナーが行われました。